

令和3年9月3日

関係各位

東海バレーボール連盟
会長 武藤 容治
(公印省略)

令和3年度天皇杯・皇后杯全日本バレーボール選手権大会
東海ブロックラウンド 開催中止について

初秋の候 皆様方におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

また、日頃より本連盟の活動にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。

さて、本年度の天皇杯・皇后杯全日本バレーボール選手権大会東海ブロックラウンドの開催を延期としていましたが、静岡県に「緊急事態宣言」が発令されたのに加え、岐阜県、三重県、愛知県にも9月12日まで「緊急事態宣言」が発令されました。東海4県において新型コロナウイルス感染症「第5波」の急激な感染拡大が進行し、収束の兆しが見えてこない状況になっています。

この状況を鑑み、協議を行った結果、本連盟としては出場する選手および競技関係者の健康と安全を第一に考え、東海ブロックラウンドを中止することを決定いたしました。

大会を開催するにあたり準備をして頂きました役員の皆様、大会に向けて練習をされてきた選手・スタッフのお気持ちを考えると残念でなりません。

今回の決定について、ご理解いただきますようお願いいたします。